



[Prof. Dr. h.c. Dietmar ist seit 36 Jahren an der Hochschule Aalen](#)

Prof. Dr. h.c. Dietmar Kümmel ist zwar schon seit 2008 in Pension, aber der Hochschule nach wie vor eng verbunden. Der emeritierte Augenoptik-Professor, der mehr als 36 Jahre an der Hochschule Aalen lehrte, wurde für seine zehnjährige Tätigkeit als Lehrbeauftragter im Masterstudiengang „Vision Science and Business (Optometry)“ ausgezeichnet. Diesen hatte er selbst mit ins Leben gerufen und aufgebaut. Die Kontakte insbesondere zu den US-amerikanischen Partnerhochschulen und die Lehre haben Dietmar Kümmel immer viel Freude gemacht. „Ich bin mit Leib und Seele Ingenieur. Dass ich den Augenoptikstudierenden den ‚Ingenieur-Touch‘ beibringen durfte, hat mir großen Spaß gemacht“, sagt Kümmel.